

## 作文や俳句が新聞に載りました

### 中学校の説明会

六年 鍋島 涼花

今日は、中学校説明会がありました。私は思ったことがあります。一つ目は、各学校の6年生が集まると、とても多いのだなあと思いました。友達がたくさん出来るというなあと思いました。

次に、制服が変わることにおどろきました。理由は、お姉ちゃんを着ていた制服が私も着れると思っていたので、少し残念です。

次に、中学校は生徒会がいろいろな活動を運営することについて、とても大変だなあと思いました。山本の先輩もやっています。すごいなあと思いました。

その中で、中学校は小学校とちがって、たくさんさんのルールがあり、厳しくなるのだと思いい、もっとしっかりしなきゃと思ったり、中学生になるのが少し心配になりました。

でも、楽しみもたくさんあるのので、いろんなことに挑戦していきたいなあと思っています。



【令和六年十一月九日】  
宮崎日日新聞「窓」  
若い目

## 「6年」親子団技



【令和六年十月二十六日】  
宮崎日日新聞「子ども新聞」  
学園俳壇



六年 鍋島 涼花

運動会  
今年で最後の  
対決だ

十五夜で  
地区のみんなでおかし取り

六年 今井あいる

【令和六年十月二十六日】  
宮崎日日新聞「子ども新聞」  
学園俳壇



## 【今後の予定】

競技終了後に親子でハイチーズ!競技まりました。

をとおして、さらに、親子の絆が深

### 【11月】

17日(日) 山小フェスティバル  
18日(月) 振替休業日  
19日(火) 芋ほり(1・2年生)  
地域の方によるキャリア教育講演  
27日(水) みやざき学習調査(4年生)

### 【12月】

2日(月) 社会科見学(3・4年生)  
5日(木) 校外学習(2年生)商店街見学  
6日(金) 特別支援学級ふれあい参観日  
10日(火) 非行防止教室(5・6年)  
13日(金) 参観日(持久走大会)  
23日(月) 給食着回収  
24日(火) 終業式

令和6年11月21日発行 文責; 校長 三浦哲至